

南風

学校だより「みなみかぜ」

令和6年7月23日

上越市立南本町小学校

No. 520

<http://www.s-honcho.jorne.ed.jp/>



篤志好学 ～思いやりをもち進んで学ぶ子～

□ ありがとうございます～図書室のボランティア活動～

楽しく居心地のよい図書室の雰囲気づくり、読み聞かせによるお話の楽しさの紹介などに7名の皆様からご尽力いただいていることに感謝しています。子どもたちが、自然事象や社会の仕組み、ストーリーの面白さなどにこれからも引き付けられていくことと思います。

□ 「狂言」との出会い

上越文化会館主催の館外での公演として、「狂言」をお招きしました。人生の中で、なかなか出会うことのない古典芸能です。衣装や舞台を含めた演技や動作の体験から学んだ1時間でした。



□ 中学生の姿から

7月上旬の3日間、3名の中学生の「職場体験」の姿から、大切なことを学び直したように思います。生徒の皆さんは、理想とする教員の姿を思い描きながら立派に活動に取り組んでいました。

□ 「よい生活リズムで 朝から元気に」

昭和33年の学校保健法等の施行に伴う文部省の通知で、学校保健委員会が位置付けられました。各学年で睡眠、腸内環境、朝食、栄養、生活習慣病、メディアなどについて学ぶとともに、全体の講演では「メディアのトラブルから子どもを守るために」（上越少年サポートセンター様）についてお話をいただきました。時代・技術の進展とともに危険も広がっています。確実な知識に基づく適切なメディアの使用、ゲーム機やSIMなしスマホなども含めた家庭での機器の管理や使用状況の把握が必要です。大切な子どもを皆で守っていくことを確認できました。



□ 危険に注意して楽しく

7月24日に1学期の終業式を迎えます。保護者・地域の皆様からの登下校や様々な活動へのご理解とご協力に感謝申し上げます。今夏も激しい暑さや降雨等が予想されます。学校では各学年で夏休み前の生活指導を行いました。各家庭・地域等にに応じて事故やけがを防ぐ指導をお願いいたします。

※ 7月8日には、PTA子ども会会長・校外指導部の皆様などからご来校いただき、夏休みの過ごし方などについてご指導いただきました。また、下校時には、町内正副会長様、防犯担当等の皆様からもご協力いただきました。激暑の中、本当にありがとうございました。

8・9月の主な行事予定

- | | | | | |
|----------|---------------------|---------------|-----------|--------------------------|
| 8月30日(金) | 2学期始業式 | 4限給食後下校 | 学校司書勤務 | |
| | | | | 上越教育大学教育実習開始(9月20日(金)まで) |
| 9月2日(月) | 4限給食後下校 | | | |
| 3日(火) | 発育測定(上学年) | 生活集会 | | |
| 4日(水) | 県カウンセラー勤務 | | | |
| 5日(木) | 看護大4年生学校実習 | 発育測定(下学年) | | |
| 6日(金) | 委員会⑤ | 4年校外学習 | 学校司書勤務 | |
| 9日(月) | 避難訓練週間~13日(金) | 健康ウィーク~13日(金) | | |
| 10日(火) | ファミリー班遊び③ | | | |
| 11日(水) | 栄養教諭勤務 | | | |
| 13日(金) | クラブ③ | | | |
| 16日(月) | 敬老の日 | | | |
| 17日(火) | 松本大学インターンシップ~20日(金) | 学びタイム⑤ | | |
| 18日(水) | 学習参観 | 学年懇談会 | 人権を考える講話会 | 学校司書勤務 |
| 19日(木) | 5年 TOHOKU わくわくスクール | | | |
| 22日(日) | 秋分の日 | | | |
| 23日(月) | 振替休日 | | | |
| 24日(火) | ポプラタイム(ドッジボール大会) | | | |
| 25日(水) | 県カウンセラー勤務 | | | |
| 26日(木) | 上越市児童生徒科学研究発表会 | 栄養教諭勤務 | | |
| 27日(金) | クラブ④ | | | |
| 29日(日) | 雁木通りフェスティバル | | | |
| 30日(月) | 上越市小学生親善陸上競技大会 | | | |

